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市政に関する一般質問通告一覧表 

平成27年第２回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

６ 

月 

16 

日 

(火) 

１ 

１  選挙について 

２ 指定廃棄物長期管理施設の候補地選定問題について 

３ 「障がい」「障がい者」という表記・表現について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

８ 番 

亀 井 琢 磨 

30 分 

（45 分） 

２ 

１ 平和行政について 

２ 選挙について 

３ 生活保護者の住まいと老後について 

４ 花見川区の諸問題について 

（１）幕張東小学校について 

（２）保育所の設置場所について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

36 番 

中 村 公 江 

24 分 

（36 分） 

３ 

１ 発達障がいの早期発見について 

２ 災害時における被災者への支援及び避難所における備蓄品 

の活用について 

３ 稲毛区の活性化に向けたまちづくりについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

桜 井 秀 夫 

30 分 

４ １ 指定廃棄物の長期管理施設について 
一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

福 永   洋 

20 分 

（30 分） 

５ 

１ 千葉市の魅力発信について 

（１）健康と癒しの森・森林スポットの活用について 

（２）キャラクター戦略について 

２ 安全・安心のまちづくりについて 

（１）防犯カメラの設置について 

（２）通学路の安全対策について 

３ 防災対策について 

（１）避難訓練について 

（２）小中学校の防災対策について 

（３）飲料水の確保について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

２ 番 

青 山 雅 紀 

30 分 

６ 

月 

17 

日 

（水） 

６ １ 指定廃棄物長期管理施設の候補地選定について 
一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

17 番 

田 畑 直 子 

30 分 

（45 分） 

７ 

１ 千葉市の農業について 

２ 水銀に関する水俣条約について 

３ 緑区の諸問題について 

（１）明治大学誉田農場について 

（２）用途地域の見直しについて 

（３）外房有料道路について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

39 番 

三 須  和 夫 

40 分 
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６ 

月 

17 

日 

（水） 

８ １ 指定廃棄物の長期管理施設の詳細調査候補地について 一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

５ 番 

松 井 佳代子 

35 分 

９ 

１ 海辺の活性化について 

２ 外郭団体と指定管理者制度について 

３ 自転車のまちづくりについて 

４ 遺体安置所について 

５ 選挙について 

６ 若葉区の諸問題について 

（１）県道浜野四街道長沼線について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

30 番 

小 川 智 之 

40 分 

（60 分） 

10 

１ 幕張メッセについて 

２ 検見川・稲毛土地区画整理事業について 

３ 東幕張土地区画整理事業について 

４ 高齢者福祉について 

（１）介護保険制度改正に伴う取り組みについて 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

28 番 

川 村 博 章 

40 分 

（60 分） 

６ 

月 

18 

日 

（木） 

11 

１ 地方創生に向けた取り組みについて 

２ 千葉市ビジネス支援センターについて 

３ 子どもルームにおける待機児童解消について 

４ 指定廃棄物をめぐる長期保管施設の候補地選定について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

23 番 

酒 井 伸 二 

40 分 

（60 分） 

12 

１ 千葉市地方卸売市場の活性化について 

２ 子どもの難病対策について 

３ 千葉市立病院改革プランについて 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

32 番 

段 木 和 彦 

30 分 

（45 分） 

13 
１ 子どもの居場所について 

２ 児童虐待防止について 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

渡 辺    忍 

20 分 

14 
１ 市民の関心を高めるための選挙制度について 

２ スクールソーシャルワーカーの現状と課題について 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

岩 﨑 明 子 

20 分 

15 

１ 身体障害者診断書・意見書について 

２ 競輪場について 

３ 選挙について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

46 番 

三 瓶 輝 枝 

40 分 

６ 

月 

19 

日 

(金) 

16 

１ 空き家対策と活用について 

２ にぎわいのあるまちづくりについて 

（１）千葉都心から海辺に向けてのまちづくりについて 

（２）観光バスの受け入れについて 

３ 中央区の諸問題について 

（１）千葉寺町赤井町線（松ケ丘地区）の工事について 

（２）中央星久喜町線の歩道整備について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

12 番 

森 山 和 博 

30 分 

17 

１ 小中学校へのエアコン設置について 

２ 給付型奨学金について 

３ 京成千原線の運賃問題とおゆみ野駅のバリアフリー化につ 

いて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

椛 澤 洋 平 

30 分 
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６ 

月 

19 

日 

（金） 

 

18 

１ 国民健康保険について 

２ 交通問題について 

（１）自転車の安全な走行について 

３ 防犯街灯について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

35 番 

盛 田 眞 弓 

20 分 

19 

１ 重症心身障がい児者の地域生活支援について 

２ 美浜区の諸問題について 

（１）住み続けられる住宅環境について 

（２）地域防災力の向上について 

（３）稲毛海岸駅周辺の自転車対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

11 番 

伊 藤 康 平 

30 分 

20 
１ 汚水について 

２ 選挙事務について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

15 番 

岩 井 雅 夫 

30 分 

（45 分） 

21 

１ 財政運営について 

２ 千葉市の病院行政について 

３ 表彰制度について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

43 番 

米 持 克 彦 

30 分 

22 

１ 若者の支援について 

（１）就労支援について 

（２）家賃補助について 

２ 特別養護老人ホームの整備について 

３ 草野水路の水害対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

９ 番 

吉 田 直 義 

30 分 

６ 

月 

22 

日 

（月） 

23 

１ 保育について 

２ 子どもルームについて 

３ 全国学力・学習状況調査について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

22 番 

佐々木 友 樹 

26 分 

24 

１ 障害者施策について 

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けたおもてなしと 

集客観光について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

18 番 

三 井 美和香 

30 分 

（45 分） 

25 
１ 千葉市水道事業について 

２ デマンドタクシーについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

50 番 

野 本 信 正 

25 分 

（37 分） 

26 

１ 指定廃棄物候補地選定問題について 

２ レッドブルエアレースの成果と今後について 

３ 統一地方選挙の総括について 

４ 磯辺地区・幕張西地区運動広場の整備と運営について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

25 番 

松 坂 吉 則 

35 分 

27 

１ 国民健康保険について 

２ 稲毛区の諸問題について 

（１）ＪＲ稲毛駅東口の再開発について 

３ 国際交流について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

阿 部   智 

25 分 

６ 

月 

23 

日 

（火） 

28 

１ 選ばれる都市について 

２ 子育て支援について 

３ 公民館の地域運営について 

４ 千葉版ＣＣＲＣについて 

５ 千葉を元気にする戦略について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

33 番 

山 本 直 史 

40 分 
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６ 

月 

23 

日 

（火） 

29 

１ 指定廃棄物の長期管理施設の候補地選定について 

２ 高齢者の住宅サービスについて 

３ 教科書検定について 

４ 花見川区の諸問題について 

（１）人口推移から見た都市計画について 

（２）高齢者の地域生活について 

（３）生活保護・生活困窮世帯について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

櫻 井    崇 

25 分 

 

一般質問  通告者 29人  通告時間  14時間35分（答弁時間含まず） 


